

## 90 neue Notschlaf-Plätze für Genf



Séance de présentation du projet « Le Passage », à Genève / Informationsanlass zum Notschlafstellen-Projekt "Le Passage" in Genf.

© Paul Mori / Lizenzfrei

### **Am 22. November hat die Heilsarmee die Genfer Öffentlichkeit über das Notschlafstellen-Projekt "Le Passage" in Sécheron informiert.**

Die Notschlafstellen der Stadt Genf sind völlig überfüllt. Seit 30 Jahren ist die Notschlafstelle der Heilsarmee am chemin Galiffe gut im Quartier integriert und pflegt einen guten Kontakt zur Nachbarschaft dar. So ist es möglich gewesen, Tausende von Übernachtungen und Mahlzeiten an Obdachlose anzubieten. Heute aber kann das Gebäude die Sicherheitsvorschriften nicht mehr erfüllen, und das Grundstück, auf dem es sich befindet, wird neu geplant.

Deshalb plant die Heilsarmee den Bau einer neuen Liegenschaft mit 90 Übernachtungsplätzen für erwachsene Männer und Frauen, 365 Tage im Jahr, von 18.30 bis 9.00 Uhr.

Das Modell der Liegenschaft und eine allgemeine Information wurden der Bevölkerung am Mittwoch 22. November präsentiert. Sehen Sie hier [Eindrücke des Anlasses](#).

#### **Autor**

Die Redaktion

#### **Publiziert am**

23.11.2017